

Angesichts solcher Schönheiten muss Tauchas Maler Jo Herz zu Stift und Papier greifen: Maik Quinque vom Restaurant Apels Garten, Uta und Christoph Zwiener vom Haynaer Strandverein und Sommernachtsparty-Organisator Lutz Ritter stoßen im Rittergutsschloss schon mal auf den Erfolg des Abends an.

Strandverein zeigt Biedermeier-Mode bei Ball

Vorverkauf für exklusives Event am 25. Juni mit viel Show im Rittergutsschloss Taucha läuft

Taucha (-tv). Albert Lortzing, Richard Wagner und Opernsängerin Marie-Luise Wild kommen nach Taucha. Die Berühmtheiten des Biedermeier schauen mit der Show des Haynaer Strandvereins beim wohl exklusivsten Event des Jahres in der Rittergutsscheune vorbei: Wenn Lutz Ritter am 25. Juni zur Sommernachtsparty bittet. Es gebe nur rund 100 Plätze, so der ballerfahrene Tauchaer, der fünf

Euro vom Eintritt (59,90 Euro, fast alles inclusive) dem Schlossverein für die Sanierung des Anwesens abgibt.

Auf der Haus-Garten-Freizeitmesse habe er den Badverein mit seiner Modenschau gesehen, so Ritter. "Und was liegt näher, dass wir eine Modenschau des Biedermeier in der Stadt zeigen, in der das Modehaus Fischer zu dieser Zeit, nämlich 1832, gegründet wurde", so Ritter. Das Modehaus Fischer prä-

sentiere daher sowohl die Modenschau mit über 20 Beteiligten als auch die Show "Abba – the Ladies" an dem Abend.

Und auch für den Haynaer Strandverein springt etwas dabei heraus. Deren historischer Badewagen sei defekt, "der Tauchaer Handwerkerverein übernimmt die Kosten der Reparatur", verkündet Bitter.

"Wir nutzen die Modenschau, um in

die damalige Zeit und ihre Personen etwas kabarettistisch einzuführen", so Christoph Zwiener vom Verein. So werde auch Ernst Litfaß dabei sein und zeigen, nach wessen Abbild seine Säulen gefertigt wurden, sagt er schmunzelnd. Ein sommerliches Büfett von Apels Garten, teils mit Biedermeier-Rezepten, runde das Angebot ab, so Ritter. Karten bei ihm (Telefon 0170 3837932) oder im Modehaus Fischer.